

# 5年生 人権についての授業

9月

「性について考えよう」という  
めあてのもと、NHK for School  
の番組を見て、「男らしさ」「女  
らしさ」と言われているものにつ  
いて、考えを交流しました。男  
性と女性の2つのくくりで捉える  
世間のあり方を見つめ直す真  
剣な姿が見られました。



# 児童の振り返りより

「性一人一人が自分らしく生きられるために、『選択』(男の人でもスカートとズボンが選べるなど)ができるような社会になればいいなと思いました。

女らしさ、男らしさなんて関係ないから、自分の好きなように生活して良いと分かりました。

やっぱり性別だけじゃなくて、世界中でまだ差別的なことを考えている人達がいるんだと思い、その周りから変えないといけないのだと思いました。

人を見た目で判断するのは違うことだと思った。LGBTQ+をみんなに知ってもらいたいと思いました。

テーマ3の4班の意見を聞いて、実行できるとLGBTQの人達が困らずに生きていけると思いました。

LGBTQの人はもしかしたら近くにいるのかもしれないから、ちょっとした発言でも相手を傷つけないように考えてからしゃべろうと思いました。

